



## Association sportive Basket-ball : retour à l'entraînement !

publié le 06/01/2020

Qualifiés (es) pour les phases finales du championnat départemental UNSS de Basket-ball 3x3 qui se dérouleront à la fin du mois, nos basketteurs (ses) ont repris ce midi au gymnase le chemin de l'entraînement. Fidèles et assidus (es) à ce rendez-vous hebdomadaire, ils progressent chaque semaine de manière significative tant sur le plan individuel que collectif en tant que joueur. Ils construisent également de nouvelles compétences relatives au statut de JEUNE OFFICIEL UNSS dans le domaine de l'arbitrage. Félicitations à eux pour leur sérieux et leur engagement !

